

GAGNEPARK

CONCEPTION / INGENIERIE / CONSTRUCTION

Livraison du parking silo du Groupe Hospitalier Nord Essonne à Orsay : une nouvelle infrastructure au service de la mobilité et de l'accès aux soins

Après 3 ans de travaux, le nouvel hôpital Paris Saclay a ouvert ses portes en juin 2024 dans le quartier de Corbeville du plateau de Saclay. Afin de permettre à tous les visiteurs de pouvoir s'y garer facilement la société GAGNEPARK, spécialiste de la construction de solutions de stationnement modernes et durables, a réalisé le nouveau parking silo du Groupement Hospitalier Nord Essonne (GHNE). Ce projet, mené en étroite collaboration avec les acteurs locaux, INDIGO, le cabinet d'architecture COLDEFY et le GHNE, offre aux visiteurs, aux patients et au personnel hospitalier un espace de stationnement fonctionnel et optimisé.



Un ouvrage au cœur de l'accessibilité hospitalière

Avec ses 230 places de stationnement réparties sur 4 niveaux, le nouveau parking silo équipé de bornes de recharge pour véhicules électriques (IRVE) répond aux besoins de stationnement à proximité de l'hôpital, facilitant ainsi l'accès aux soins pour tous. Cet équipement moderne représente un atout majeur pour le Groupement Hospitalier Nord Essonne, permettant de réduire drastiquement les espaces de stationnement en surface et de renforcer la qualité de l'accueil pour les patients et leurs familles.





Le stationnement : un pilier essentiel pour l'accueil et la qualité des soins dans les établissements de santé

Le stationnement est un élément stratégique pour l'expérience des patients, visiteurs et personnel dans les établissements de santé. Au-delà d'un service pratique, il influence directement la perception de l'accueil, réduisant le stress et renforçant la satisfaction des usagers grâce à un accès fluide.

Un stationnement bien pensé améliore la gestion des flux, permettant une circulation optimisée pour les professionnels de santé et des conditions de travail plus efficaces. Ainsi, le stationnement devient un levier pour une prise en charge optimale et une expérience globale améliorée pour tous les usagers.

Les hôpitaux doivent donc prévoir des infrastructures modernes, capables de répondre aux exigences de mobilité actuelles, notamment en intégrant des places pour les véhicules électriques, des espaces pour les deux-roues, ainsi que des accès sécurisés. Les parkings doivent aussi favoriser les mobilités douces et être accessibles aux personnes à mobilité réduite, en adéquation avec les normes d'accessibilité et de sécurité.



A propos de GAGNEPARK

GAGNEPARK est une entreprise spécialisée dans la conception, l'ingénierie et la construction de parkings silos et d'ombrières photovoltaïques. Avec une expérience reconnue, GAGNEPARK a pour ambition de répondre aux défis de la mobilité urbaine en offrant des infrastructures de stationnement de haute qualité. Forte de sa capacité à allier performance technique et responsabilité environnementale, GAGNEPARK contribue au développement de solutions adaptées aux villes et aux établissements publics partout en France.